校長室から

学校経営方針

「地域とともにつくる日本一楽しい学校」

学校教育目標

「人間性豊かなたくましい子どもの育成」

№.30 令和元年12月9日(月)

~芸術鑑賞会~ 劇団『夢<mark>団</mark>』さんによる ミュージカル「星の絆」

12月6日、体育館でミュージカルを鑑賞しました。 今回は、劇団「夢団」さんによる自然環境や人と人が力 を合わせる大切さをテーマにしたミュージカル「星の絆」 を、午前中は低学年、午後は高学年が楽しみました。



役者さん達がステージから動いて児童の目の前で歌や踊りを披露してくださったり、映像や照明が様々に変化したりと、目にも耳にも心にも、わくわくどきどきさせられるすばらしい内容でした。

ユーモアも交えつつ、しっかりと子どもたちに訴えるものを持ったミュージカルで、大人の私 も大変感動しました。

当日は劇団からて名の方が来校されました。終わってから、演技、音響・照明等の演出、会場準備をすべてこのて名でされていたということをお聞きしてびっくりしました。90分の作品を2回上演してくださいましたが、その準備と片付けに朝早くから夕方遅くまで3時間ずつかけられ、いつもの体育館とは思えないステキな空間を作ってくださいました。夢団の皆様、情熱あふれる演技と子どもたちへのすばらしいメッセージをありがとうございました。

また、芸術鑑賞会の実施に際しては、本校PTAより予算をいただき、ありがとうございました。流山市からも助成(情操教育推進事業・特色ある教育活動)をいただきました。この場をお借りしてお知らせいたします。ありがとうございました。



